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MIEUX VIVRE A BEZONS !

Le parc Bettencourt a beaucoup de valeur : il est unique et fait partie du patrimoine de
la ville de Bezons ! Il est le seul grand poumon vert du centre ville ! Europe Ecologie Les
Verts s’associe aux associations et habitants qui demandent sa préservation.

Les arbres et espaces verts de Bezons disparaissent les uns après les autres pour faire place à
des constructions. Après l’abattage près de la mairie dans la zone des bords de Seine des
arbres quasi centenaires de l’ancien parc, dont certains auraient pu être intégrés au projet de
construction prévu, les 60 beaux marronniers et tilleuls du square Grimau ont été coupés il y a
quelques mois ! Les quelques beaux platanes qui restent encore debout devront bientôt laisser
place à un hôtel et à d’autres constructions.

Plus loin, le projet « Cœur de ville » a pour objectif de développer un « nouveau centre »
comprenant un nouvel hôtel de ville, un groupe scolaire, des logements et une zone
commerciale.

Il est donc prévu l’abattage des arbres du Parc Albert Bettencourt.

Le Parc Bettencourt est l’unique espace vert du centre ville. Créé dans les années 1970,
l’inventaire réalisé en 2006 par la municipalité recensait 340 arbres, feuillus et conifères . Il
est très fréquenté par les habitants du quartier qui apprécient son calme et sa fraîcheur l’été : il
comprend également des espaces et parcours de jeux.

Un peu d’histoire : Le principe de la création d’une ZAC a été voté en décembre 2010, les
plans de ce projet ne sont pas mis à la disposition du public, mais l’hypothèse de travail
prévoit que le Parc Bettencourt sera « le premier équipement à disparaître » pour libérer
l’espace nécessaire . Le mot  destruction n’est pas employé , il est question de « déplacement
du parc » ou de « reconstitution et rénovation ». Mais aucun emplacement pour un nouvel
espace vert n’est identifiable . Comment « déplacer » des arbres de plusieurs dizaines
d’années et reconstituer un parc ?

Nous nous opposons à la destruction du parc Bettencourt :



- parce que la ville de Bezons manque de surface disponible pour construire et
s’agrandir. Il est difficile d’imaginer un endroit  où un espace de même taille, en
centre ville, puisse être réservé à un parc!

- parce que la reconstitution prendrait effet en 2040 au plus tôt,  nul n’ignore que les
arbres mettent du temps à pousser !

Nous voulons aussi que la ville se modernise mais pas que la nature en paie le prix fort.
Toutes les villes modernes ont de beaux parcs  car les habitants ont besoin d’espaces verts de
grande taille. Les alentours du parc Bettencourt ont fait l’objet d’attention ces dernières
années : l’espace sportif a été mis à neuf et les autres équipements comme le tennis et la
piscine bien situés près du parc favorisent la pratique du sport et de la promenade dans une
zone calme.

Retrouvez les photos des arbres du parc (dont est issue la photo de cet appel) et toutes les
informations relatives à ce parc sur le site ci-dessous :

http://arbresdebezons.canalblog.com/albums/parc_albert_bettencourt/index.html


